

Ficha de Visionado de Vídeo

Luis Gustavo Velazquez Perez

Datos generales e imagen del video	Reseña	Problema(s) que aborda	¿Dónde aplicarías este conocimiento?
<p>https://youtu.be/vi qpHTNCv0?si=mDi ofn1OE6o5mfl3</p>  <p>27 de enero del 2017</p>	<p>Este vídeo se enfoca en explicar qué son las "notas a los estados financieros" (también denominadas "memoria") y por qué son fundamentales dentro de la presentación de los estados financieros de una entidad. Los puntos clave incluyen:</p> <p>Definición: las notas explican, amplían y complementan la información que aparece en los estados financieros principales.</p> <p>Finalidad: permiten al usuario de los estados financieros comprender las políticas contables usadas, los criterios de valoración, los supuestos y los eventos que no se reflejan íntegramente en los rubros cuantitativos.</p> <p>Contenido típico: resumen de políticas contables significativas, declaraciones de cumplimiento con normas, información sobre partidas específicas (activos, pasivos, rentas, inversiones, contingencias) que</p>	<ol style="list-style-type: none">1. Interpretación incompleta de los estados financieros Sin las notas, un lector podría ver cifras sin conocer los supuestos detrás de ellas (por ejemplo, qué método de depreciación se utilizó, qué riesgos hay, qué compromisos tiene la empresa). Las notas permiten despejar ambigüedades que las cifras solas no resuelven.2. Falta de transparencia y contexto en la información contable Las empresas pueden presentar números que aparentan ser favorables, pero si no se revelan ciertos eventos o políticas contables inusuales, se puede mostrar una imagen sesgada. Las notas reducen esa asimetría de información.3. Dificultad para comparar entidades o períodos	<p>a) En el ámbito académico y educativo</p> <p>Los estudiantes de contabilidad, finanzas o administración necesitan aprender no sólo a elaborar estados financieros, sino a explicar qué significan y cómo se llegaron a ellos; las notas son clave.</p> <p>En clases, este video puede utilizarse como complemento para mostrar que la materia contable no se limita a "hacer cifras", sino a dar contexto y análisis.</p> <p>Para preparar exámenes o trabajos: por ejemplo, pedir que elaboren un conjunto de estados financieros más sus notas explicativas.</p> <p>b) En la práctica profesional contable / auditoría</p> <p>Los contadores que preparan estados financieros deben</p>

Ficha de Visionado de Vídeo

	<p>requieren revelación adicional. Importancia de la presentación: las notas deben ordenarse de forma lógica, referenciadas con los renglones de los estados financieros, y formar parte integral de la información financiera.</p>	<p>Si no se revelan las políticas contables significativas o los cambios de estimaciones, comparar el desempeño de una empresa o su evolución en el tiempo se vuelve poco confiable. Las notas normalizan que se conozcan los criterios utilizados.</p>	<p>asegurarse de que las notas cumplan con normas vigentes (por ejemplo, en México, las NIF A-7, etc.). Los auditores revisan no sólo los estados, sino que las notas proporcionen la revelación adecuada. Si las notas son incompletas, pueden emitir salvedades. En la asesoría financiera, cuando se evalúa una empresa, las notas ayudan a entender riesgos, políticas contables, estimaciones críticas factores que afectan valoraciones.</p>
--	---	---	--